

Los afectados reciben ayuda a cuentagotas

# Permanecen inundadas cien casas en San Mateo

● Por no superar la media histórica, no recibirán recursos del Fonden: Korenfeld

Estado de México ▶ Claudia Hidalgo y Ana Salazar

Los recursos del Fondo Nacional de Desastres Naturales para los afectados por las lluvias que azotaron el Barrio de San Pedro, municipio de San Mateo Atenco el domingo anterior, cuando se desbordó el río Lerma, se entregan a cuentagotas.

Unas cien familias intentan desalojar con cubetas la acumulación de aguas negras de hasta 40 centímetros de altura.

Angélica Barro, vecina de la calle Privada de las Torres de este poblado, sólo ha recibido una despensa y un garrafón de agua, dice mientras saca el agua de su casa.

Cuadrillas de Protección Civil trabajan en el desazolve de redes de drenaje locales y en el desalojo de las aguas en las calles.

Blanca Estela Córdova, vecina de la Cerrada de Insurgentes vive la misma situación y ha perdido toda esperanza de lograr algún apoyo de los gobiernos federal y estatal.

Al menos un centenar de familias del poblado no ha recibido ayuda oficial para desalojar las aguas de



FRANCISCO CONTRERAS/NOTIMEX

El agua alcanzó 40 centímetros de altura

sus viviendas, donde las anegaciones alcanzan una altura de hasta 40 centímetros.

El poblado ha sido castigado en los últimos 20 días por las intensas lluvias. Ni siquiera el gobierno estatal les ha ayudado con la limpieza y desinfección de sus viviendas inundadas.

El secretario de Agua, David Korenfeld, apuntó que los afectados no recibirán recursos del Fonden, porque no "superaron la media histórica".

El funcionario estatal, refirió que suman más de 3 mil 250 viviendas afectadas en los diferentes municipios que conforman

el Estado de México.

En tanto, la dirección local de la **Comisión Nacional del Agua** lamentó el par de decesos ocurridos en San Mateo Atenco, aunque se deslindó de la responsabilidad, tras asegurar que se trató de "descuidos" de la población asentada en comunidades cercanas al río Lerma.

Tras el deceso de un hombre de 36 años de edad que fue arrastrado por un canal de aguas negras en la localidad, la dependencia federal emitió sus condolencias y refirió que se requiere de un proyecto integral para frenar las anegaciones en la región. ■ M

